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 水前寺成趣園（熊本市水前寺公園） 

   桃山様式の優美な回遊式庭園  提供：宮内宗一会員  
  
 

 

第１９１８回 例 会 平成 23年 7月 26日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … 川津 光雄 会員(7月 20日) 

       宮内  博 会員(7月 25日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 
「銚子大橋架け替え工事について」 
    千葉県銚子土木事務所 

課長 村椙 紀雄 氏 
 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 23年 8月 2日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「西日本クルーズ」  宮内 宗一 会員 

 
    お食事「 膳 」

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

よそお 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1917回例会(平成23年7月19日) 

会長挨拶 

              木村 貞夫 

 昨日早朝は、なでしこジャパンが優勝候補Ｎｏ.1 の米

国チームを破って、サッカーＷ杯で世界一になった嬉しい

ニュースがありました。なでしこジャパンの見せてくれた

粘り強さと底力は、東日本大震災の復興にもつながること

と思います。 

 さて、人間は本能的に粧うものであろう。 

年をとるに従って、体力や気力が衰えたり、粧うというこ

とに対するある種の懐疑が生まれると、粧うことがバカら

しくなってくる。しかし若い時には、自分をよく見せよう

と思う気持ちは生理的に強い。その中から真実を見抜かね

ばならないのである。 

 デートの約束には遅れず、服の肩にフケなど落ちていた

ことはない、下宿の部屋は実にきちんと整理整頓されてい

る、という青年は多くの場合、娘の母親から婿候補として

好意的な感じで見られるであろう。 

 しかし、娘も又、部屋の隅から隅までが清潔になってい

なければ気がすまないというきちょうめんな性格ならい

ざ知らず、このような正確な人間はえてして他人にも狭量

である。結婚した暁には、亭主カンパクになり、お湯の温

度がちょっと熱くても文句を言い、本棚の隅に埃が残って

いたと言ってはどなりつけるような夫になる。いわゆる不

良青年がいる。みずからも女にもてるということに自信を

持っており、青春時代には結婚直前まで行った娘や、深入

りした水商売の女がいる。ストリップ劇場も好きだし、他

人の奥さんのご機嫌をとり結ぶこともマメである。 

 こういう青年の中には、全部が全部とは言わないが、大

変良い夫になるのがいる。つまり、女の心を知りつくして

しまったので、四十位になってから、ついふらふらとした

気分になるなどということはない。女に関しては肥え過ぎ

るほど眼が肥えてしまっているのだ。 

 こういう不良青年こそ、実は夫として 良なのだが、女

出入りの激しい男が、真面目な家庭の夫に向くと思うこと

は実にむずかしい。 

娘にしたところで同様である。質素で賢そうに見えた娘

が計算高いおばさんになったり、礼儀正しく見えた娘が表

向きだけちゃんとしていて心の冷たい嫁になったりする。 

だらしのない頭の悪い娘が、陽気な女房になることも多

く、友達をいじめてばかりいた娘が、仕事をさせると職場

において、なくてはならぬ責任感のある人物になることも

多い。 

これらのことを若いうちに見抜かねばならないのだ。そ

れは決して、結婚を前提とした功利のためばかりではない。

人間を見る眼を深めるというのは、多分、その辺からとり

かからねばならぬことなのだ。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
クラブの社会奉仕活動についてのアンケート結果一覧

（要約）                  受領 
２・ロータリー米山記念奨学会より 
ハイライトよねやま136           受領 

３・柏東ＲＣより 
クラブ名称変更のご案内 

7／1より沼南ＲＣから柏東ＲＣに名称変更  受領 
４・八日市場ＲＣより 

2011～12年度活動計画書          受領 
５・例会変更のお知らせ 
八日市場ＲＣより              受領 

  7／26(火) 19：00「銚子京成ホテル」 
納涼会(家族会)の為 

  8／9(火) 18：00「匝瑳市商工会館」 
ガバナー公式訪問例会の為 

  8／16火) 休会 定款第5条第1節のＣによる 
☆週報受領  八日市場ＲＣ  銚子ＲＣ 

銚子ＲＣ会長就任挨拶 

 
 
 
 
 
 
 

上総 泰茂 会長 

銚子ＲＣ幹事就任挨拶 

 
 
 
 
 
 
 

松本 恭一 幹事 
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2010-11年度出席優秀者表彰 

25年表彰 澤田武男会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
出席優秀者 12名 

長谷川 弘 平野 恭男 石上明宏 狩野  勉 

片海 宣光 黒田 幸一 宮内 博 中西  廣 

大内 恭平 杉浦 武 杉山 正躬 山本嘉一郎 

第1回定例理事役員会 

日  時：平成23年7月19日（火）例会終了後 

議  題 

１・2010-11年度決算報告並びに監査報告承認の件 

         承認 

２・2011-12活動計画並びに収支予算案承認の件 

          承認 

３・財産目録承認の件             承認 

４・例会休会の件 8月16日(火)お盆      承認 

５・８月例会スケジュールの件         承認 

６・銚子リトルリーグ助成金の件        承認 

７・大震災義援金活用被災者支援活動の件    承認 

８・プリンタ購入の件             承認 

９・職業分類追加の件             承認 

10・40周年記念事業実行委員会設立の件     承認 

11・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件  承認 

8月例会スケジュール 

第1例会 8月2日 
 卓話「西日本クルーズ」 宮内 宗一 会員 
第2例会 8月9日 
卓話「未定」 藤崎 一成 会員 

第3例会 8月16日 
15年表彰 木樽定雄会員・加瀬武男会員 

休会（お盆） 
第4例会 8月23日 
 卓話「会員増強に因んで」 
  増強・分類・選考委員会 狩野 勉 委員長 
第5例会 8月30日 
 卓話「Ｒ情報」 
  Ｒ情報委員会 網中 吉郎 委員長 

創立４０周年実行委員会 10年表彰 網中吉郎会員

日  時：平成23年7月19日（火）理事会終了後 ５年表彰 川津光雄会員・石井哲也会員 
議  題 
１・記念式典の開催について 
２・記念式典会場について 
３・役員組織 
４・実行委員会・役員構成について 

総括責任者：木村 貞夫 

実行委員長：杉浦  武 

副実行委員長：石上 明宏 

 

新会員紹介 

平成23年7月19日入会 

 

 

 

 

 

 

 

 

釜谷 藤男 氏 

職業分類：行政（地方公務員） 

所属委員会：親睦活動・家族委員会 

米山奨学委員会 

カウンセラー：宮内勝利会員・石井哲也会員 
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―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 会長 上総泰茂様・幹事 松本恭一様 

 一年間宜しくお願いします。40 周年事業楽しみに

しております。 

杉浦武君 
7 月 15 日、長女に次男が生まれました。3 人の孫

のお爺ちゃんになり、益々元気で頑張りたいと思

います。 

国際ロータリー・ニュース：歴史に残る 1 ページ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

2011 年 7 月 13 日 
「ロータリー年度」の由来 
 ロータリー年度は、なぜ7月1日に始まるのかと、

疑問に感じたことはありませんか。これは、毎年開

催される国際大会に、その由縁があります。 

ロータリーの 初の会計年度は、第 1回大会が終

了した翌日、1910 年 8月 18 日に始まりました。翌

年度も同様に、国際大会の日程に合わせ、8月 21 日

開始となっています。 

さらに翌年の 1912 年 8月、理事会が当時の国際ロ

ータリー・クラブ連合会の会計監査を依頼した際、

クラブ幹事と会計が十分な時間をもって、大会に向

けた財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定で

きるよう、会計年度の 終日は 6月 30 日にするのが

よいとの提案を会計士から受けました。 

執行委員会はこれに同意し、1913年4月の会合で、

6月 30 日を会計年度 終日と定めました。この決定

に伴い、クラブ会員数の報告と支払いに関する期日

のほか「ザ・ロータリアン」誌の巻番号システム（1914

年 7月の第 5巻より開始）もまた変更されました。 

ロータリーはその後、1917 年まで、7月または 8

月に年次大会を開催していましたが、1916 年大会

（米国、シンシナティ）での代議員が、夏場の暑さ

を考慮し、大会を 6月に開催する決議案を採択しま

した。これにより、次の大会となるアトランタ大会

は 6月 17～21 日に開催されました。 

「ロータリー年度」という表現は、ロータリーの 

運営年度を示す用語として、1913 年から使用され

ているようです。同年 7月の「ザ・ロータリアン」

誌には「終わりに近づきつつある本ロータリー年度

は、クラブが容易に集結できるよう、充実したクラ

ブ合同会合が行われた一年でした」と記されていま

す。 

（国際ロータリーＨＰより） 

 
 
  前 回 の 例 会 （７／１９） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３４ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２４ 名  出席率     ７０．５８ ％ 

７月５日         確定出席率  ９０．６３ ％ 

 

来訪ロータリアン 

上総泰茂君 松本恭一君 宮内清次君 

大岩將道君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ 

平野君      （7/19八日市場ＲＣ・7/20銚子ＲＣ） 

平野君 狩野君   （7/23地区クラブ奉仕セミナー） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，３００－ 

累 計 ￥  ６，３０１－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ７，０００－ 

累 計 ￥ ４８，０００－ 


